

## **Compte-rendu de la réunion du Comité de quartier du 4/11/ 2024**

Participent à la réunion : Mia, David, Françoise, Danielle, Amine, Julien et Marc.

Invitées : Céline et Aline.

**1) Nouvelle initiative « A la vie à la mort »** : Céline et Aline expliquent la nouvelle initiative lancée dans le CDB. Elles sont satisfaites de la première édition qui s'est déroulée durant le congé de Toussaint. Il y a eu des participant(e)s (essentiellement du quartier) à tous les ateliers créatifs proposés, avec de très beaux moments vécus dans la simplicité, la créativité et le recueillement. La participation est essentiellement féminine. Le projet est ouvert : il a une orientation spirituelle mais sans privilégier une orientation particulière. Il ne cherche pas à attirer un grand nombre de personnes.

Il y aura sans doute une rencontre proposée chaque trimestre. Une activité est envisagée lors de la fête « Passeurs de Lumière et d'Espoir ». Un soutien est attendu de la part du Comité, notamment pour la communication. Réponse positive du Comité. On mentionnera l'activité sur le site et les messages pourront être relayés via les adresses mails. Pour Facebook, Julien conseille aux organisatrices de poster elles-mêmes les messages.

**2) Finances** : Bonne nouvelle : l'asbl Mieke et Janneke a versé 750 € sur le compte de la Ramassette.

### **3) Evaluation des dernières activités :**

>Grand dîner (5/10 soirée) : énorme succès ! Au moins 150 personnes y ont participé. Ambiance super. Julien suggère que la prochaine édition soit préparée dès le mois de juin. N.B. : La chapelle ne sera très probablement plus disponible. Les travaux de rénovation devraient débuter mi-2025.

>Cap48- Atipi (5/10 après-midi) : Beau succès également. Belles rencontres avec différents projets « inclusifs » : Farilu, Bar à soupe, Charaka et ATIPI. Super animation musicale par Wim et sa bande !

>Les coulisses du CdB (13/10) : La proximité avec les 2 activités précédentes a sans doute pesé sur le manque d'enthousiasme pour cette activité qui avait remporté un grand succès à la fin de la période COVID. Il faut quand même noter un grand intérêt pour l'histoire et la culture du CdB et une belle participation à la projection du film « le retour du corbeau à Bruxelles », à l'initiative de Mario et de John. Amine a également participé à la promenade en forêt avec les gardes forestiers. Pas beaucoup de monde, mais passionnant !

Le comité conclut que le format de cette activité n'est plus adapté (trop de projets proposés). Début 2025, le comité discutera des thèmes à proposer. Une rencontre avec les gardes forestiers est certainement à prévoir pour qu'ils aient l'occasion d'expliquer le pourquoi de certaines mesures parfois mal perçues (tenir les chiens en laisse, différenciation

des sentiers piétons, vélos, cavaliers, ....) Cette rencontre pourrait être suivie par une promenade en forêt. Un petit groupe préparera cette rencontre : **Françoise, David, Claude, Amine.**

**4) St Nicolas** : dimanche 8 décembre (à confirmer rapidement). David contacte Pascal et commande les friandises. Marc achète les sachets. **Réunion chez Mia le 5/12 à 20h15** pour la préparation des sacs de friandises.

**5) Ukraine** : l'appel aux dons a rapporté environ 500 €. David souhaite ne pas devoir faire les achats lui-même pour chaque colis. Il fera une liste des articles à mettre dans un colis et la transmettra. De cette manière, un autre membre du comité (ou autre habitant du CdB) pourra faire les courses au Colruyt.

**6) Passeurs de Lumière et d'espoir** : le comité rappelle qu'il faut un coordinateur pour cette activité. On attend la confirmation de Claude. Amine signale qu'un artiste-peintre habite depuis peu dans le CdB et qu'il pourrait être intéressé par une participation à cette activité. Si l'activité est confirmée, elle sera préparée **le 5/12 chez Mia**, après la préparation des sacs de friandises.

**7) Communication** : Julien suggère de créer une certaine harmonie visuelle pour les communications à l'initiative du CdB. Il va en discuter avec Thomas. Il souhaite également « nettoyer » la liste des modérateurs, revoir les règles de gouvernance et proposer une charte pour les 2 groupes Facebook. Approbation du Comité. A suivre...

**8) « Bras dessus-bras dessous »** : A l'initiative de la Maison Médicale, l'asbl Bras dessus-bras dessous crée une antenne à WB. L'objectif est d'aller à la rencontre des personnes isolées et de constituer des binômes (« voisiné-voisineur ») par affinités communes. Une communication sera faite dans le CdB et dans tout WB par différents canaux.

#### **9) Divers :**

>Service citoyen : très belle opportunité offerte aux jeunes volontaires de travailler 6 mois dans un service « non marchand ». Pas possible pour le moment dans le CdB car il faut 1 seule asbl et 1 seul référent.

>Valves : le comité est d'avis qu'il est inutile de remettre un cadenas (à revoir si des abus sont constatés).

>Panneau poétique : une nouvelle couche de blanc doit être donnée avant d'écrire la nouvelle phrase.

Le point concernant ATIPI (synergies avec le quartier) est reporté à une prochaine réunion, en 2025.

**Prochaine réunion : le jeudi 5 décembre à 20h15 chez Mia (275 chée de la Hulpe) pour préparer les sachets de friandises pour St Nicolas et préparer l'activité « Passeurs de Lumière et d'espoir »**